Información de Marina

Movimiento de buques

Del 15 al 16 del actuel, zarpará de nuestro puesto para Algeciras. Ceute, Tánger y Canarias, la división de c·u ceros que manda el Almirante don M guel de Mier, y compuesta del «Miguel de Cervantes», «Libertad» y «Al mirante Cervera»,

Bi 15, saidrán de Cartagena las dos florillas de destructores menos el «Churruca» que se encuentra sometido a importantes reparaciones. Reali-Barán ejercicios en la frada de Santa Pola durante dos o tres dias, regresan do a questro puerto, zarpando detpués para Ceula y Canarias. En estas islas realizarán maniob as navales y la Semana Navai.

Después, tos cruceros Irán a Marin en donde realizatán los ejercicios de tiro en el Poligono Naval «Janer» marchando después a Perroi (hacia II nes de Julio o primeros de Agostopróxime) en donde atenderán a la limpieza y pintado de sus fondos.

Segun nuestros informes, la división de cruceros quedará amerrada en Ferro.

También marchará a Canarias la 31 visión de submarinos lipo «C», y desde San Fernándo irá también el orucero «Méndez Núñez».

"Caribago-Nova"

Bata ya popular revista cartagenera ha editado su acos umbredo núme ro de Primavera, que constituye un precioso álbum dedicado a las hermo sas propesiones de Cartagena y a otras interesantes facetas de la vida de nuéstra ciudad, bellezas certagemeras, lugares tipicos de la población deportes, toros, teatre, cine, industria, comercio, etc.

· Contiene profusión de grabados y un escogido texto en verso y prose de distinguidos escritores 'o a'es. La portade, a Varias tintas, es un «deta lie procesioniste» del notable dibujan te Pernández Rochers.

La adición es magnifica en rico papal «conché» y el precio del ejemplat 50 centimot.

Felicitamos al director de la revista: y estimado compañaro en la prensa Andrés Hernández Soro por lan exce lante publicación y le deseamos muchos éxitos.

FUTBOL

Ro la junta general extraordinaria estebrada anoche por el Carlagena T. C., se nombro ana ponencia interada por elementos directivos y de in general, la cual se entrevistarà oon al seffor Cassú que, dendo pruebas una vez más de su cariño a Cartagena, ha ofracido su cooperación acouttrice pera que el Club cartagemero se elaye à la categoria que le co presponde.

Gagles gellence bbtengen ei exito apetecido, para bien del futbel lo

> de Projección a la intancia MERO PREMIADO AYER

Destituido Alcalá Zamora, se posesiona interinamente de la Presidencia de la República el señor Martinez Barrio

Azaña presentó hoy la dimisión del Gobterno, siéndole ralificada la conflanza

CONFERENCIA DE LA

En el Condresa

Madrid, -- Como final del debate de anoche sobre aplicación del articulo 81 de la Constitución, quedó aprobada la proposición de Indalecio Pieto por 238 votos y 5 en contra, quedan do destituido de su cargo el Presidente de la República.

Se suspendió la sesión y la Mesa de la Cámara se trasladó al domicilio de Alcalá Zimora para notificarle el acuerdo de las Cortes, pero a pesar de los insistentes requerimientos que se formularon se les notificó que don Niceto se hallaba descansando y que no habia precepto alguno que le obligara a recibir personalmente la notificación.

La Mesa se trasladó entonces al Palacio Nacional e hizo entrega al secretario del Jefe del Esta do de la notificación para que la hiciera llegar a su destinatario.

A las 12 25 se reanudó la segión en la Cámara, bajo la presidencia de Jiménez Asú-, quedan do encargado Presidente interino de la República el señor Mar tinez Barrio, que formuló su pro mesa y abandonó el salón de sesiones.

Actualidad politica

Madrid.---El ministro de la Go bernación manifestó que se han solucionado varios conflictos obteros, entre ellos como más grave la huelga de la fábrica de gas y electricidad del Valle Laurin en Almeria que daba fuerza a media provincia, originando el paro de muchas fábricas.

Terminó el señor Salvador ha blando del emocionante acto de proclamar Presidente interino de la República a Martinez Barrie, añadiendo que para la elección de un nuevo Presidente de Gobierno estudiará las fechas a fin de que no coincidan las elecciones de compromisarios con las parciales de diputados que de ben verificarse:

-El señor Martinez Barrio estuvolhoy en su despacho del Congreso recogiendo los documen tos de caracter particular.

A las 10.30 acudió a Palacio Martinez Barrio recibiendo en su despacho al secretario general señor Sánchez Guerra dimisionario que le hizo la presentación del personal civil.

Martinez Barrio los saludó. pidiendo a todos que continúen en sus puestos,

Le cumplimentaron los generales Batet y Rodriguez que le presentaron al personal del Cuar to Militar.

Sánchez Guerra se reunió des

rués con el personal de las dependencias de Palacie, desplclé idose y marchando a casa de Alcalá Zamora.

Se cree que será nombrado Se cretario gene al del Presidente de la República don Ado fo Al varez Buil a.

—A mediodia llegó. Azefia a Palacio conferenciando extensamente con et señor Martinez Banio hasta las dos y cuarto de la tarde.

Aziña presentó la dimisión colectiva del Gobierno, siéndole rat ficada la confianza.

Después sometió muchos decretos a la firma presidencial.

Martinez Barrio recibió una au lienc a militar convocada para hoy.

Acudió a Palacio, dejando tar jeta, Portela Vailadares.

A las dos y media Martinez Barrio se trasladó a su domici-

-Al liegar Azaña a la Presidencia le preguntaren los periodistas si en re los decretos firma dos figuraba el de convocatoria para el cciones de compromisarios. Contestó negativamen-

-Los periodistas estuvieron en casa de Alcalá Zamore, preguntando si daria alguna nota o haria algunas declaraciones.

Se les contestó que nada daria ni queria hacer declaraciones a la prensa, ignorando si se au sentará de Madrid.

- Politica, organo oficioso de Azaña, dice que en un régimen nuevo como el nuestro, azo tado frecuentemente por grandes convulsiones, se necesita en la Jefatura dei Estado un homb e de grandes dotes, cuya condición más indispensable sea la firmeza republicana que no en gendre recelos ni posibles versa tilidades.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1984. A apperibuluctoncie (Nuevo principio en Radio).

Soildes

Selectividad

Benchlen Birmure

Instalaciones pute ginge, casines y

El Mundo bajo en lecho con un

CABAD 一个 不 許多 测电路线

MAYOR 13



LAXANTE SALUD El más suave y eficaz contra estreñimiento. Pidase en formacias.

ESPECTACULOS

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo: sólo informar al público).

Teatro Principal. - Hoy y mafiana La estropenda vida de Oliverio VIII. por la pareja Laurel Hardy, en español, elfreno.

Cine Sport.-Hoy Buenos Aires. teportaje, «Dejada en prenda» por Shirley Temple y «Betty ante et juez» dibujo, estrenos. Se sorteará una hermote muñeca Shirley Temple entre el público. El vi irnes estreno de «Mo rena Clara» por Imperio Argentina.

Iunta de Obras del

Puerto de Cartagena

SERVICIO METEOROLOGICO

Observaciones a las 9 de la mañana, registrando las Variaciones ocuen les 24 hores enteriores'

Estado del cielo

Nuboso Marejada

204

36

755 00

ld. del mer TBMPB (Maxima

RATURA (Minima

Evaporación, milimetros

Lluvia caida, milimetros

RESION (Máxima aminiM) **ATMOSFERICA**

753 00

Velocidad máxima del viento-kiiómetres per hera 20.

Dirección del viento a dicha hora B.

Cartagena 8 de Abril de 1936

y abstinencia

syude de abstinencia de carne Los estacoles y sábados de Cuare ma coma el syuno rolamente.

Los varies de Cuarcema obliga e



Administración principal de Correos

HORARIO DE SERVICIOS

Certificados, Valores y Paguele Postales.De 9 a 10'30 y de 14'30 a 17. Los domingos y dins festivos sole por le meñana.

Lista de Correce. De 9 a 12 30 y de 15 a 17. Los domingos y llestes sch lo por la mañana.

Reclamaciones. Dies laborables de

Apartados particulares. Desde Itil 9 la discreción de los suscriptores casilieros sistema americano.

Apartados Oficiales. Una hora det* pues de recibirse las expediciones.

Giro Postal. Imposiciones,: de 9 # 12. Pagos en la Olicina de 9 a 11. Los Domingos no hay servicio.

Caja Postal de Aborros. De 9 a 13 Los vierses no hay servicio.

Sectelaria. De 9 a 13.

Servicios de Carteria

Repartos a domicilio. A las 9, a la 12 y a las 16:30. Los domingos y fiel as no se efacita el de la tarde.

- Bokeza en la Olicina de reembol sos y paquetes. De 9 a 10:30 y de 1230 a 1330.

Recogida de Buzones

Ba los estancos a las 9-15 y a las 15'30. (a) 15' No. 18

En de alcanço (Puerta de Mer qle) a les 18.

El de la Administración 5 minutes antes de la salida de las expedicios Sample of the second of the second

Bl. de la Belación de Ferrogarris 5 minutes and a fit is solide de

Salidar de les expedicité

Rápido a las 7 20. Omomus a let

15'15. Correo à las 18:39. Llegadas, estyo retraces

Carres las Il. Quibai a fas 15 25. Bapide a las 2015.